

回覧

「全戸配布」方式を改め、「回覧方式」とさせて頂いておりますが、戸別配布が必要な場合は、会長や役員等までお知らせ下さい。(お配りします)
WEB 閲覧 URL:<https://www.ne.jp/asahi/agricola/nobui/akiha/>

秋葉1丁目会報

ふれあい通信

第 110 号

令和 8 年(2026 年) 2 月 1 日

発行者

秋葉1丁目 町内会

会長 古川 修



新春に寄せて町内会長
新年のご挨拶



新年あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願ひ申し上げます。年末年始は、安定しておりましたが、ここへ来ての寒波到来で、この先が心配な状況です。またインフルエンザ警報も発せられたままで、感染が進んでおり、これもまた心配な状況です。

一方「コロナ感染の落着き」により、昨年も(今年度も)夏祭りを開催することができました。盛況を見せた夏祭りが開催されたことにより、3町内の皆様の交流を図ることができたものと思います。

物価、特に食材等の高騰等もあり、家計には厳しい昨今ではありますが、町内の皆様がいつも通り平穏に暮らせますように役員一同も活動してまいりますので、皆様も町内活動へのご理解・ご参加をこれまでにも増して宜しくお願ひ申し上げます。



町内防災避難訓練

秋葉1丁目防災避難訓練を10月5日（日）に開催しました。

昨年までは3町内合同の訓練としていましたが、諸般の事情から今回より各町内毎の訓練となりました。

まず地震を想定して各隣組毎に一時避難所に合計156名の方が集まりました。その後、109名の方が新津高校グラウンド脇に移動して訓練を実施しました。

防災訓練には、消火訓練や通報訓練、また今回初めてアルファ米や長期保存パン試食について体験しました。火災を想定した初期の消火訓練では参加者の多くの方が順番に訓練用の水消火器を使い実践的な訓練を行いました。

実際の火災では消防車が到着するまでの間の初期消火が重要となります。消火器の使用方法を身に着けておきましょう。

これからも防災避難訓練には積極的に参加していざという時に備えましょう。



新津高校グラウンド脇にお集まりの皆様



水消火器による消火器操作訓練



119番通報訓練



意外においしいかも！ アルファ米試食

「赤い羽根共同募金」と「歳末助け合い募金」

10月度「赤い羽根共同募金」は合計83,460円、および12月度「歳末助け合い募金」は合計45,500円の善意をお寄せいただきました。皆様のご協力大変ありがとうございました。

花壇後始末作業

10月26日（日）に約5か月間目を楽しませてくれた花壇の後始末及び落ち葉等清掃作業を実施しました。

5月に花の会や地域の皆さんのご協力により花植えを実施し、7月の除草作業、10月までの各班による灌水作業などにより最後まできれいな花々を楽しむことができました。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。

今年も花壇整備に皆様のお力添えをお願いいたします。



作業中 せせらぎ通りガード付近



作業中 せせらぎ通り中沢側



作業中 せせらぎ通り山先側



作業中 桂並木



作業中 幸清水公園

「歳末見守り訪問」

新潟市秋葉区社会福祉協議会主体による歳末見守り事業として、毎月民生委員さんによる「友愛訪問」を利用されている一人暮らしの75歳以上の方および障がい一人暮らしの方を対象として、昨年に引き続き民生委員さん2名と町内会役員7名共同で「歳末見守り訪問」を12月24日に実施いたしました。

今回は「防災ボトルキット」のお届けでした。子供たちに書いてもらったあたたかいメッセージカードも好評でした。

訪問したお宅33世帯では「民生委員さんと町内会で来てもらいうれしい」などのお話をいただきました。



12月24日見守り訪問の様子（民生委員さんと町内会役員のペアで訪問しました。）

「秋葉会館大掃除」

秋葉会館では大掃除を年に1回行っていますが、11月16日に秋葉3町内の役員により実施しました。会館内ではエアコンや換気扇等、普段手の届かないところもきれいにしました。屋外では垣根や玄関前の松の剪定も行いました。今後とも秋葉会館を気持ちよく使っていただけるように、使用された後の清掃等、皆様方のご協力をお願いします。



大掃除の様子